

## コロナ感染拡大の中、各班では対策を十分取って授業に取り込んでいます

新型コロナ肺炎の感染拡大が「第3派」とも言える拡がりの中、特に深刻な状況下にある大阪府は、独自の基準「大阪モデル」で非常事態を示す赤信号が点灯し、それを受けた枚方市も、私たちが日頃使用している市民会館や生涯学センターなどを、12月15日まで休館すると決定しました。

### 学習に役立つYouTube 「李姉妹ch」 を見てみよう



会員の皆さんは、各班の学習会に参加されるだけでなく、各自で参考書をひもといたり、問題集に取り組んだり、個人レッスンを受けたりとさまざまに取り組んでいます。

そんな中、YouTubeには中国語学習に役立つたくさんのコンテンツがあります。

ご存知の方すでにご覧になっている方もおられると思いますが、今回のおすすめは「李姉妹チャンネル」です。

日本在住（関西方面）の李姉妹が「関西弁で話すので楽しく見られます。一度視聴してみてください。

しかし、15日以降も会館できるかどうかは不確定で以前のように長期間休会にせざるを得ないことも十分に考えられます。

私たちは、6月の授業再開以降各班でさまざまな感染対策をしながら学習を続けてきました。

10月27日に開催された第2回運営委員会では、以下のような各班から感染対策の取り組みが報告されました。

#### [入門班]

老師にフェースガードをつけてもらって口の動きがよく見えるようにしている。

#### [初級班]

密にならないように机を配置し、老師と最前列を3m明けている。

#### [中級班]

ドアや窓を開けて換気に務めて、各テーブルに1人架けにして密を避けている。



[全員がマスクをつけての入門班開講式]

#### 「上級Ⅰ班」

換気をしっかりしている。全員が発表時以外はマスクをしている。

#### [上級Ⅱ班]

1机に一人が座る。前2列は使用しない。ドアと窓を開けて換気

大阪府の状況を見ると、まだまだ会場がいつ開館されるかが分かりませんが、開館されたら、これまで同様、しっかりと感染予防対策をして学習に取り組みたいと思います。

### 西川会長の 中国語余話⑩

#### 明白了，知道了，懂了的違い

今回は、「わかりました」について考えてみましょう。

まず辞書では「明白了」は「抱いていた疑問が解けた時」、「懂了」は「理解できた時」、「知道了、」は「今まで知らなかった新

しい知識が増えた時」と説明されています。

3つを完全に分けることはできないと思います。まず理解しやすい、「犯人が分かる・住所がわかる・結果が分かる」などが「知道」になるということからじっくり取り組んで下さい。

「明白」と「懂」はもっと複雑で簡単には分けられないと思います。